

Record de personas sin hogar en la UE



Bruselas, 5 abr (RHC) Un informe reveló que actualmente hay al menos 700 mil personas sin techo en la Unión Europea (UE), un récord que representa un 70 por ciento más que hace 10 años.

A partir de un nuevo informe de dos organizaciones dedicadas al tema, el servicio de información del bloque resaltó que la perpetuación y cronicidad de esta forma de exclusión social manifiesta la otra cara del proyecto integracionista, cuyo crecimiento económico tras la crisis no impactó sobre los sectores más vulnerables.

La Fundación Abbé Pierre y la Federación Europea de Asociaciones Nacionales en labores con personas sin hogar (Feantsa), denunciaron que el Ejecutivo europeo presume de un crecimiento económico pero este está lejos de beneficiar a todos.

De acuerdo con las organizaciones Francia cuenta con más de 140 mil personas sin hogar, uno de los Estados miembros con mayor población en situación de indigencia.

Le siguen Alemania (420 mil personas) y el Reino Unido (82 mil), donde las personas sin hogar son mucho más vulnerables a contraer enfermedades, tanto a nivel físico como de salud mental, apuntaron.

Según el texto, los objetivos de la lucha contra la pobreza y la exclusión social fijados por la UE para 2020 siguen 'totalmente fuera de alcance'; en cambio, la tendencia de los últimos años es que cada vez haya más personas sin hogar, a excepción de Finlandia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187699-record-de-personas-sin-hogar-en-la-ue>



Radio Habana Cuba